



Commission scolaire  
des Chic-Chocs

- Pour diffusion immédiate -

## COMMUNIQUÉ

Salle de spectacle de Gaspé :

### UN PROJET MAJEUR QUI SE CONCRÉTISE !

Gaspé, le 10 juin 2013 – La Ville de Gaspé, la Commission scolaire des Chic-Chocs et l'organisme C.D. Spectacles se réjouissent de l'annonce faite par le ministre responsable de la région Gaspésie – Îles-de-la-Madeleine, Gaétan Lelièvre, en vue de la réalisation de la salle de spectacle de Gaspé.

« Cette annonce est l'une des ultimes étapes vers la concrétisation d'un projet majeur pour l'industrie culturelle de la région, car elle permettra de débiter à très court terme les travaux de construction de la nouvelle salle de spectacle de Gaspé. Plus nous nous rapprochons du but, et plus nous sommes enthousiastes! Voilà plus de 20 ans qu'on en parle, et maintenant, le projet devient réalité! », mentionne le président du conseil d'administration de C.D. Spectacles, M. Michel Desjardins.

Rappelons que ce projet, évalué à 10 millions \$, vise à construire une nouvelle salle de spectacles à l'emplacement où se trouve l'actuelle salle au sein de l'École C.-E.-Pouliot de Gaspé. Une campagne majeure de financement, coprésidée par messieurs Yves Bernatchez et Évangéliste Bourdages, aura permis de mobiliser des centaines de partenaires du milieu autour de ce grand projet.

« Nous sommes fiers d'être partenaires de ce grand projet, qui s'inscrit non seulement dans la vision d'offrir davantage d'activités culturelles à la population, mais aussi avec l'objectif d'offrir aux étudiants un outil pédagogique exceptionnel et mieux adapté. À l'instar de la salle actuelle, la nouvelle salle de spectacle aura une vocation éducative et c'est pourquoi nous sommes fiers de confirmer notre participation dans ce beau projet » indique le président de la Commission scolaire des Chic-Chocs, M. Jean-Pierre Pigeon.

La Ville de Gaspé, de son côté, agit comme promoteur et maître d'œuvre de ce projet. « Sincèrement, nous sommes heureux que le projet soit plus prêt que jamais d'être réalisé. Notre grande ville est en pleine mouvance depuis quelques années et la salle de spectacle fait partie de cette grande mouvance et de ce développement. Nous remercions chaleureusement le gouvernement du Québec pour sa contribution majeure à ce projet rassembleur, car c'est cette contribution qui fait en sorte que nous allions de l'avant aujourd'hui. Nous saluons également la contribution des autres partenaires, notamment le gouvernement fédéral, la Commission scolaire des Chic-Chocs, C.D. Spectacles, la MRC et le CLD de La Côte-de-Gaspé et tous les partenaires du milieu ayant contribué à la campagne de financement. C'est grâce à tout ce monde que la réalisation de ce projet est maintenant prête à débiter », conclut le maire de Gaspé, M. François Roussy.

-30-

Pour renseignements : Daniel Côté, LL.B., coordonnateur municipal  
Cabine du maire et direction générale  
418-368-2104, poste 8602  
[daniel.cote@ville.gaspe.qc.ca](mailto:daniel.cote@ville.gaspe.qc.ca)